



Les élèves de l'UPE2A deviennent professeurs !

publié le 06/06/2018

Le lundi 28 mai, les élèves de l'UPE2A, venus du Pakistan, de Roumanie, d'Albanie, de Bulgarie, de Tunisie, du Soudan et d'Algérie, sont devenus professeurs pour les élèves de l'école primaire de Saint-Varent .

On était séparé par groupe et chaque groupe a parlé au sujet de son pays et de son alphabet. On a aidé les enfants à apprendre une comptine dans notre langue et ils ont fait de la syntaxe aussi. Ils ont appris que l'ordre des mots n'est pas le même dans toutes les langues. C'était intéressant d'être professeurs pour un jour mais c'était un peu fatigant. Les enfants ont été très gentils. On pense que c'était intéressant pour eux aussi.

Diana DIMITROVA
Plamena DONEVA



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.